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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является трудовая миграция как объект государственного и регионального управления.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка рекомендаций по совершенствованию государственного управления и контроля в сфере трудовой миграции.
Исследованы современные тенденции трудовой миграции в г. Санкт-Петербурге, проведен анализ деятельности органов государственной власти г. Санкт-Петербурга по управлению и контролю в сфере трудовой миграции. Выявлены проблемы и недостатки государственной миграционной политики в г. Санкт-Петербурге.
Исследованы перспективы государственного управления и контроля в сфере трудовой миграции в Российской Федерации с точки зрения реализации Концепции государственной миграционной политики Российской Федерации на 2019 - 2025 годы.
Предложены направления и меры по совершенствованию государственного управления и контроля в сфере трудовой миграции в г. Санкт-Петербурге.
Была предложена программа мероприятий по совершенствованию государственного управления и контроля в сфере трудовой миграции в г. Санкт-Петербурге, реализация которых позволит и решить проблему недостатка трудовых мигрантов в регионе и увеличить эффективность государственного управления и контроля в сфере трудовой миграции.
        

        
          The object of the study is labor migration as an object of state and regional government.
The aim of the final qualification work is to develop recommendations for improving public administration and control in the field of labor migration.
The modern trends of labor migration in St. Petersburg are studied, the analysis of the activities of state authorities of St. Petersburg on the management and control in the field of labor migration is carried out. The problems and shortcomings of the state migration policy in St. Petersburg are identified.
The prospects of public administration and control in the field of labor migration in the Russian Federation are studied from the point of view of the implementation of the Concept of State Migration Policy of the Russian Federation for 2019-2025.
Directions and measures to improve public administration and control in the field of labor migration in St. Petersburg are proposed.
A program of measures to improve public administration and control in the field of labor migration in St. Petersburg was proposed, the implementation of which will allow us to solve the problem of the lack of labor migrants in the region and increase the effectiveness of public administration and control in the field of labor migration.
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